

Gewinner des Lackmann-Gedächtnispokals

Stefan Schmitte setzt sich durch

LIENEN. Zahlreiche Meckelweger Schützen trafen sich vor kurzem zum Schießen um den Otto-Lackmann-Gedächtnispokal auf dem Meckelweger Schützenplatz. Laut einer Pressemitteilung konnte sich Stefan Schmitte am Ende durchsetzen.

Doch vor dem Wettbewerb hieß es Strampeln bei einer Fahrradtour. Auf der rund 20 Kilometer langen Strecke durch die Bauerschaften Richtung Lienen und Holzhausen gab es eine Station bei der Schützenfamilie Stegge-

mann, wo sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit Kaffee und Kuchen stärkten.

Zurück am Schützenplatz, begann das Pokalschießen an der Vogelstange. Für Getränke und Verpflegung war gesorgt. Neben dem Pokal gab es laut Presseinformation auch Fender für die einzelnen Segmente des Vogels zu gewinnen.

In einem spannenden Schießwettbewerb fiel der Rumpf des Vogels schließlich mit dem 452. Schuss, den der



Die erfolgreichen Schützen beim Otto-Lackmann-Gedächtnispokal waren (v. l.): Reinhold Willmann, Bernd Lackmann, Stefan Schmitte, Matthias Laurenz, Sylvia Jedmin, Leon Jedmin, Markus Bergmann und Dorothee Jasper.

Foto: SV Lienen-Meckelwege

1. Vorsitzende des SV Lienen-Meckelwege, Stefan Schmitte, abgegeben hatte. Neben dem Pokalsieger wurden die weiteren erfolgreichen

Schützen ausgezeichnet. Im Anschluss verbrachten alle noch einige gemütliche Stunden auf dem Meckelweger Schützenplatz.